

# *Enfatiza Evo Morales que acuerdo con empresa rusa es un nuevo paso en favor de la economía de Bolivia*

---



La Paz, 15 oct (RHC) La firma de un acuerdo entre la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos y la empresa rusa Acron fue calificado por el presidente Evo Morales como un nuevo paso para seguir mejorando la economía de la nación sudamericana.

En La Paz, con la presencia de Morales, ambas entidades firmaron la venta de un volumen de 2,2 millones de metros cúbicos de gas del país por día en un plazo de 20 años a partir de 2021 y la creación de una empresa conjunta para comercializar urea en el mercado brasileño.

Acron, considerada como una de las principales entidades de fertilizantes del mundo, compró la Planta UFN, ubicada en Tres Lagunas en el Estado de Mato Grosso Do Sul en Brasil y, adicionalmente, la compañía petrolera boliviana participará en ella.

En ese sentido el jefe de Estado boliviano, aseveró que con los ingresos de esos rubros la nación andino amazónica beneficia a las gobernaciones, municipios, programas y proyectos en los sectores de

la salud, educación, vivienda, empleo, producción de alimentos, entre otros que elevan la calidad de vida de los bolivianos.

Igualmente, expresó que financia gran parte de los bonos y rentas sociales para beneficios de niños y jóvenes (Juancito Pinto), madres solteras (Juana Azurduy) y personas de la tercera edad (Renta Dignidad).

El presidente boliviano también anunció que el país incrementará aún más la producción de gas en las próximas semanas: “Después de tener una bajada en temas de fabricación, nuevamente mejoró ese rubro”, aseguró el mandatario, para quien el resultado es fruto de las “importantes inversiones” realizadas hasta la fecha por el Gobierno en el sector hidrocarburífero.

En las próximas semanas se incrementará la manufactura de gas con la puesta en marcha del pozo Caranda Profundo y se proyecta la perforación de Zararenda X3 a cargo de YPFB Andina con una inversión de 100 millones de dólares, explicó.

El jefe de Estado, quien antes participó en la firma de un acuerdo para la venta de gas a la empresa rusa Acron, recordó a las nuevas generaciones que cuando llegó al cargo apenas el país producía 30 millones de metros cúbicos por día (MMmcd).

Luego llegó a 60 y poco más, después hubo un descenso a 55 MMmcd, ahora otra vez la nación está cerca de 60, precisó y, remarcó, con estas inversiones se prevé una nueva mejoría de la producción.

En el oriental departamento de Santa Cruz, el ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez, añadió que “se alcanzaron volúmenes importantes y hace varios días o semanas ya venimos produciendo 58 MMmcd”.

De esos 58, al menos 56 son exportados a países vecinos, detalló el titular y destacó los nuevos mercados que se abren para el gas boliviano.

El incremento del producto, según Sánchez, se debe a la incorporación de al menos cinco de los campos Sábalo y Vertiente, ubicados en el sureño departamento de Tarija.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204964-enfatiza-evo-morales-que-acuerdo-con-empresa-rusa-es-un-nuevo-paso-en-favor-de-la-economia-de-bolivia>



**Radio Habana Cuba**